
智行理财网
一万入股市 一万元如何炒股

老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于一万入股市和一万元如何炒股的相关问题
不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享一万入股市以及一万元如何炒股的
问题，文章篇幅可能偏长，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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一、一支股票的市盈率是一万多,好吗

1、应该说对中国股市市盈率高好还是低好的回答不可能是绝对的。

2、理论上市盈率低的股票适合投资，因为市盈率是每股市场价格与每股收益的比
率，市盈率低的购买成本就低。

3、但是市盈率高的股票有可能在另一侧面上反映了该企业良好的发展前景，通过
资产重组或注入使业绩飞速提升，结果是大幅度降低市盈率，当然前提是要对该企
业的前景有个预期。

4、因此市盈率是高好还是低好已经无所谓，重要的是只要个股拉升就行，不管白
猫黑猫，只要捉到老鼠就是好猫。

二、一万元人民币一年炒股能赚多少

1、一万元可以亏掉30％，也可以赚30％，看自己如何设定操作

2、作为家庭资产，房子始终是压舱石，这个要谨记，股市是锦上添花的。

3、不论贫穷还是富有，不论身居何位，从事着怎样的职业，过着怎样的生活，也
不过一日三餐，高兴还是快乐，悲观还是乐观，完全取决于自己。

4、人生，注定是个选择题。只是有人把它做成单选，有人把它做成多选。

5、小到上什么学校读什么专业，大到在哪个城市定居过一生，再到该把钱投放在
何处，表面看是跟财商、认知相关，但核心，还是考验一个人价值观的事情。

                                    1 / 6



智行理财网
一万入股市 一万元如何炒股

6、为什么读了计算机，自己就不能业余读金融做金融？干嘛要给自己框死？为什
么自己就一定要在老家发展？跨省市挪一挪怎么了？

7、你的选择，完全取决于你用什么样的方式，看待这个世界。

8、就拿普通人最敏感的两条路：股市？楼市？该怎么选？

9、当我分析股市的时候，有人会特别兴奋的说“说的太对了，我也这么觉得”，
或者表示质疑“你去炒股吧，我还是踏踏实实买房”。或者更加激进的“三万，我
想把房子卖了，怎么样？”

10、不仅仅是读者如此，在过去很长一段时间里，因工作原因，同时接触股票圈
和房产圈较多，也明显感觉到一种敌对的思绪。

11、从事股票的，非常反感楼市：“我觉得楼市要不行了，机会在股市”，不仅
言论如此，更是行为上对房产圈表示鄙夷。

12、从事房产的，也非常反感股市：“看看看，还是韭菜不认命”“希望你们都
赚钱，回来继续买房”。

13、如果长期混迹两个圈子，这种感受会越发明显。似乎楼市跟房产是敌对关系
。我们投资者只能选择一。但问题是，股市和楼市，就应该是单选题么？

14、理性客观的结论是：长大了，要学会做多选题。

15、就像每个成年人，你既要认真工作，维护好上下级关系，又要呵护家庭，保
持家庭幸福，还要尽量注意子女教育，父母身体.....

16、你可从来没有说，不行，我时间有限，只能选一样的吧？

17、楼市跟股市，更是如此。投资者的钱，该放在哪，不该成为单选题。

18、众所周知的，今年谈股市比较多，但是这并不要否认楼市的价值。相反，我
认为楼市跟股市的关系，是非常微妙的。

19、作为家庭资产，房子始终是压舱石，这个要谨记，股市是锦上添花的。

20、它们就好比过关打游戏。第一关，你想往后玩，必须把这一关过了，拿到它
的防御套装（房子）。才能在第二关时，你身穿防御套装，有可能拿下倚天套装（
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金融市场）。甚至再往后的第三关，第四关……

21、那么你不能说，看到有人在第二关打倚天套装，就想着我直接打这个吧，干
嘛还要防御套装呢？这显然是不行的。有了防御，你才能抗，能活的久。有的穿上
防御，都不一定能活下来，你赤身裸体，就想着铠甲上身封神，是要出问题的。防
御铠甲厚，优势还是很明显的。

22、楼市和金融资产，就是这样的关系。

23、它们不该是成为对手，成为投资者的单选，而应该是阶梯式的拥有属性，配
置的关系，而不是赌徒压注式选择。

24、前一阵子，五粮液、洋河、泸州老窖、郎酒、古井贡酒、山西汾酒纷纷上调
部分产品出厂价和零售指导价，预示着高端白酒迎来新一轮涨价潮。

25、在股市里，相比较而言，白酒也一直是比较坚挺的行业。

26、那么在不同的认知下，就产生了诸多的疑问和困惑：

27、现在年轻人根本不爱喝白酒，没落的行业，怎么还涨价？

28、看吧，谁还发展高科技？人家美国靠...我们靠白酒？

29、人非常愿意活在自己的认知体系里，无法自拔。

30、就像20年前，取消福利房，多数人认为地产要衰退；10年前禁止公款旅游，
很多人认为景区要门可罗雀；5年前禁止军队政府国企买酒，很多人都为白酒要衰
退……

31、结果，地产白酒旅游消费反而就此爆炸式增长！尽管身处媒体高度发达的今
天，我们依然对拥有着13亿人口的国家，摸不清，看不明。

32、为什么一个国家，想要高科技，就不允许消费也发达？或者想发展高科技，
就要建立在消费低迷的状态下？为什么就不能是消费是正常的，是科技没跟上？

33、它们为什么要成为敌对关系？我们为什么还是要做单选题？

34、哪怕是在高科技云集的美国，不也有着坚挺无比的消费类公司么？
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三、一万炒股一天能挣多少

用一万块钱炒股大部分人一年可以赚500-2000元之间，前提是排除亏钱和短线暴
利的情况下，正常人平均一年炒股盈利就是赚5%-20%左右，排除亏钱就是这样。
然后你可以继续在第二年赚，一万块钱变成了12000元，这样复利就多了，然后下
一年又可以赚更多。

所以如果你一开始用一万块钱炒股，假如你可以维持每年不亏钱，然后复利每年1
0%左右的赚钱，你在未来可以赚到无限的金钱，前提是你一直复利，年龄没有上
限，复利就没有上限，一万块钱总有一天会变成10万，当年的10%是1000，10万
的10%就是1万，以后的10%就可以是100万，1000万。

所以在股市一万块钱可以赚很多钱！关键是不亏钱和复利。

炒股赚钱就像是一款累积金币的复利游戏，在不考虑亏钱的前提下，你的本金越大
你每一次赚到的金币就越多。

很多人应该玩过各种经营类游戏，我个人很喜欢玩这种游戏，就是一开始一块空地
，或者一个初始的公司，这个不重要。然后你就开始发展各种事业，可以是做生意
，可以是打仗，可以是养各种动植物，这个也不重要。重要的是前期你做的一切努
力在游戏后期都会形成巨大的复利效应，这种游戏前期都非常缺钱，缺资源，后期
就基本上是用不完的钱。这就是炒股赚钱的理论，没有上限，你本金越多就赚的越
多。

但是这一切都是建立在不亏钱的基础上，就像我说的经营类游戏是建立在你不被你
妈妈强行关机或被你爸爸偷偷删游戏存档的基础上，不然一切都是空的。

假如你在股市真的可以不亏钱，那真的可以一直赚钱，没有上限吗?差不多可以这
样说，大家可以看看世界上那些拥有1000万净资产以上的人里面，99%就是属于三
种人，开公司的，超级集团的金领，炒股的。拥有1个亿以上的那就是炒股的和开
公司的了，虽然在富豪里面开公司赚钱的人比例大于炒股的，但是基本上不会有第
三种人出现。也就是说，世界上最有钱人就两种人，开公司的和炒股的。

所以在理论上，如果你可以维持不亏钱的情况下，炒股赚钱理论上就没有上限。

可是理论终究是理论，因为每个人的时间，能力，认知，格局有上限。

很简单的例子，任何事情累积起来都需要时间，开公司一样，炒股也一样。同样两
个不亏钱的人，一个60岁开始炒股，一个20岁开始炒股，最终获得的财富是天差地
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别。

能力方面是最大的因素，谁都知道股票很难赚钱，就算金融投资知识已经普及到了
全民炒股，并且从小开始学习基本上的投资知识，那炒股赚钱的人也不会超过40%
，因为有卖就有买，一个人赚就有一个人亏，这个行业必然就是亏多赚少的行业，
更不用说目前大部分人都不具备基本的投资知识，所以目前炒股能稳定一辈子赚钱
的人不会超过5%，大部分人是亏钱，或者有时赚，有时亏，这个就是能力的门槛
了。

突破能力的门槛其实还是有很大的阻碍，认知，每个人的梦想和理性是不一样的，
这个世界很大，很美好，很多事情值得去做，所以不是每个人都会把一辈子的时间
花到炒股赚钱上面，在能稳定赚钱的少数人里面，也不会超过10%的人一辈子都只
想赚钱，不想其他事情，对于有钱人来说，更不会太看重金钱，这个就是人性对于
金钱需要的上限。

最终格局也非常重要，能赚钱和能赚大钱是完全不一样的概念，开公司成功的概率
在10%左右，在10%成功的人里面，有小企业和大企业。这和炒股一样，那个都能
保持一辈子稳定在股市赚钱的人，最终因为收益不一样，最终累积到的财富完全不
一样，一次赚1%和一次赚1.1%最终复利起来的差距也是天文数字。

说到底一切成功都是运气，生存只需要努力，但是想活的好，并且还想有成就，有
大成就，那就是天赋和运气了，各行各业都一样。

理论上一个人15岁开始学习炒股，这个不能再小了，再天才也无法太小理解股市
的很多东西，用5-10年时间学会炒股，然后开始磨练心性和提高自身的综合素质，
成为一个比较完美的投资者，最少已经35岁左右了。这还是15岁开始，大部分人接
触股票最少20岁，但是那些20岁接触股票的人有多少每天花时间去学习，去学习的
人里面有多少坚持了10几年，大部分人亏了就放弃了，或者一直在亏一点赚一点的
浪费时间。

不是每个人都可以在最适合学习的年纪遇见最适合自己的事业，也不是每个人遇见
了就可以坚持，坚持了就可以去专研到极致，到了极致很可能在取得一点成就以后
就开始不那么努力了。

以上这些都是压制炒股赚钱的因素，说白了就是，喜欢炒股的不一定有天赋，有天
赋的不一定选择了炒股，选择了炒股的里面很多赚不到钱的，赚到钱的不一定愿意
去精益求精的赚更多的钱。

综上所述，炒股理论上是一个好行业，通过炒股赚钱理论上没有上限，但是实际上
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，运气，能力，时间，认知，格局都是上限。

就按照最正常的普通人来说，没有开挂的投资天赋，也没有特别早的学习投资，也
没有那么认真的学习投资，也没有那么多钱投资，也没有特殊的家庭背景，就是普
普通通的人。

上限就是每年10%左右，不是一年10%，是从炒股开始到最少20年投资股市到最
终退出股市的时候算，平均每年赚10%，这个是普通人的上限了，或许以后投资知
识普及了，金融市场发达了，这个上限会到20%，这个就真的是普通人的极限了。

最后祝点赞的大家都可以突破自己的盈利上限！

文章分享结束，一万入股市和一万元如何炒股的答案你都知道了吗？欢迎再次光临
本站哦！

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    6 / 6

http://www.tcpdf.org

